



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR)

## Mitma licita la humanización de la carretera N-332 a su paso por Favara, en Valencia, por más de medio millón de euros

- El objetivo es mejorar la integración de la carretera en el espacio urbano, promoviendo la movilidad de peatones y ciclistas, y reduciendo los espacios dedicados a los automóviles.
- Se incluye en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, dentro del programa de humanización de travesías que prevé invertir 105 millones de euros para potenciar un entorno urbano más sostenible, inclusivo y accesible.

Madrid, 09 de marzo de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha licitado un contrato de obras para la humanización de la carretera N-332 a su paso por Favara, entre los kilómetros 243,500 y 244,150, en la provincia de Valencia, por más de medio millón de euros. El anuncio correspondiente será próximamente publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El proyecto tiene por objeto, entre otras cuestiones, mejorar la integración de la carretera en el espacio urbano, promoviendo la movilidad de peatones y ciclistas, y reduciendo los espacios dedicados a los automóviles. Las obras cuentan con un presupuesto de 0,77 millones de euros (IVA incluido) y serán financiadas con cargo a los fondos Next Generation EU.

De hecho, el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, a través de la Componente 1, contempla invertir 105 millones de euros en actuaciones de humanización de travesías, como estas en Favara. El objetivo de este programa es generar, en relación con la Red de Carreteras



del Estado, un entorno urbano más accesible, inclusivo y sostenible que ayude a descarbonizar la movilidad urbana y mejorar la calidad del aire.

### Características técnicas

La actuación comprende, principalmente, las siguientes actuaciones:

- Reducción de la sección de la calzada para la circulación de vehículos.
- Incremento en la superficie de las aceras existentes.
- Mejora en la ordenación de las plazas de aparcamiento.
- Reordenación de la intersección con la CV-510 y de la entrada al municipio desde el sur.
- Reacondicionamiento del drenaje.
- Mejoras en alumbrado, jardinería, mobiliario urbano y señalización.

